

Mais le sentiment de vide et les désirs insatisfaits ne sont que les symptômes de notre grand besoin de Dieu.

Quelle est la seule façon d'étancher la soif du cœur humain ?

"Tu me feras connaître le sentier de la vie ; il y a abondance de joies devant ta face, des délices éternelles à ta droite." — Psaumes 16.11

La satisfaction ne viendra que lorsque nous quitterons notre île déserte, lorsqu'un pont sera jeté entre Dieu et nous, et que nous pourrons marcher en sa présence.

2. UN PONT AU-DESSUS DE L'ABÎME DU PÉCHÉ

Le cœur de Dieu a saigné le jour où Adam et Ève se sont détournés de lui. Et il s'afflige encore des peines et des tragédies humaines. Dieu est impatient de satisfaire nos aspirations secrètes et de guérir nos meurtrissures. Il ne se contente pas de regarder avec tristesse le gouffre de péché et de mort qui nous sépare de lui, il est à l'oeuvre pour nous ramener à lui. Comment Dieu est-il lui-même devenu un pont au-dessus de l'abîme ?

"... le Christ-Jésus est venu dans le monde pour sauver les pécheurs."

— 1 Timothée 1.15

